


Le RN a gagné les élections 
européennes. Les Français 
veulent qu’on change les 
choses. Les dimanches 30 
juin et 7 juillet, vous pouvez 
voter pour arrêter la politique 
d’Emmanuel Macron. 

Il faut rassembler tout le 
monde.

Avec beaucoup de députés, 
le RN pourra gouverner et 
améliorer la vie des Français.

Françaises, Français,

Jordan BARDELLA

Les dimanches 30 juin et 7 juillet,
SI VOUS VOTEZ, VOUS GAGNEZ !

CE DOCUMENT N’EST PAS
UN BULLETIN DE VOTE.

Votez pour les candidats du RN

NOUS POUVONS GOUVERNER 
AVEC JORDAN BARDELLA

Pour défendre le pouvoir d’achat
des Français

Pour assurer votre sécurité
partout en France

Pour contrôler l’immigration
et expulser les délinquants étrangers

Pour protéger les agriculteurs français
et la production française

Pour soutenir l’hôpital public
et produire des médicaments en France

Pour stopper les normes
qui posent problème aux entreprises

Pour faire des économies
et rendre aux Français leur argent

Pour défendre la France
à travers le monde


